

## Laboran en agro 30% de menores de edad (Reforma 08/12/16)

Laboran en agro 30% de menores de edad (Reforma 08/12/16) Por Frida Andrade Cd. de México México (08 diciembre 2016).- Casi 30 por ciento del total de menores de edad que trabajan, están en el sector agropecuario, de acuerdo con datos del Inegi. En el cuarto trimestre de 2015, último dato disponible, de los 2 millones 217 mil 648 niños y adolescentes de entre cinco y 17 años que laboran a nivel nacional, 660 mil 135 en el agro. Los hombres son los que tienen mayor presencia, pues en las actividades agrícolas representan 90 por ciento frente a las mujeres. En el sector agropecuario, 61 por ciento se encuentra en ocupación peligrosa, es decir que ponen en riesgo su salud o afectan su desarrollo o bien. Mientras que en países como Honduras del total de la población de esa edad, 25 por ciento trabaja en la agricultura y en Paraguay el rango es de 31 por ciento, según el estudio Erradiquemos el Trabajo Infantil en la Agricultura de la Organización Internacional del Trabajo (OIT) y la Organización de las Naciones Unidas para la Alimentación y la Agricultura (FAO, por sus siglas en inglés). "Los campesinos de bajos recursos ven a los hijos como una inversión que los van a poder ayudar en el trabajo del campo y si los manda a las escuela les fue bien", refirió Alma Gómez investigadora en economía agrícola de la Universidad Autónoma de Chapingo (UACH). Gómez destacó que, de acuerdo a la mentalidad en la familia campesina, los hijos suelen verse como mano de obra barata o gratis. Según dicho estudio, 68 por ciento de esa población en México trabaja sin remuneración, pero en Guatemala es 63 por ciento. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo